

La Navidad llegó a la ciudad

Larish Julio / El Siglo



Las bandas de música fueron muy aplaudidas por el público.



DOMAYKO OLIVARES
DOLIVARES@ELSIGLO.COM.PA

MILES ABARROTARON LA CINTA COSTERA PARA DISFRUTAR DEL DESFILE

Las tonadas navideñas se hicieron sentir la tarde de ayer en la Cinta Costera con la realización del desfile navideño 'Alumbra tu cora-

zón y Sueña con Ilusión', organizado por la Alcaldía de Panamá. La ruta estuvo de bote en bote, grandes y chicos disfrutaron de la pre-

sentación de 25 delegaciones, 12 carros navideños y 17 bandas de música, además del cierre del evento con una caravana de 30 vehículos modi-

ficados, un increíble espectáculo de drones y fuegos artificiales. Sin lugar a dudas, la Navidad llegó a la ciudad capital.



Cortesía



Reunión con representantes.

Reforzarán operativos contra el dengue

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SALUD. La situación del dengue en los corregimientos de Tocumen y Las Garzas de Pacora preocupa por el aumento de casos. "Se está coordinando con todos los equipos para reforzar el trabajo y continuar con las labores de fumigación de manera organizada entre las juntas comunales y el Minsa", dijo el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre.

Cortesía



Estudiantes reciben sus certificados

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

EDUCACIÓN. Un total de 977 estudiantes de bachilleres en ciencias y comercio del colegio Francisco Beckman recibieron sus certificados. Previo al acto se realizó una eucaristía que fue presidida por el padre Rafael Siu y en la graduación se contó con la presencia del diputado Tito Rodríguez, de la Comisión de Educación de la Asamblea Nacional.